
植物科学科２年「フラワーデザイン」 1 学期最後は “ミニアレンジメント” 

７月２２日（水）２年生が 1学期最後の学習を“ミニアレンジメント”の制作で締めくくりました。 

“いつでも”、“どこでも”、“手軽に飾れる”をモチーフに作りました。 

        

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

        

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・今学期、とても楽しく学べました！ この授業は、とても”楽しみ“だったけど、その反面 

 ”上手くできるか心配”だったり ”センスがないけど大丈夫かな”と思ったりしていました。

いざ始まってみると、難しく感じるけど思いのほか出来て、毎時間我ながら成長したかなと感じ

られて、とても良かったです。2学期も、これまで以上に難しい制作に取り組みたいと思いま

す。また、この授業で習ったことは、普段の生活や将来使えることが多いと思います。例えば、

ラッピングです。相手の好みの色や形など自由に作れます。お店には売られていないラッピング

ができます。これからは、もっと難しいリボンの結び方にも挑戦してみたいです。H,M 

・今日のアレンジメントは、クジャクソウの茎が、思ったより柔らかく、挿しづらかったです。し

かし、以前より作業スピードが上がり、全体的に上達してきたように思えます。 

 最初この授業は、簡単なものだと思っていましたが、実際やってみると、苦戦することが多かっ

たです。今 1番の苦手なのは、カスミソウです。バランスよく挿せていません。克服していきた

いと思います。R,K 

・今日のアレンジメントは、今学期教えていただいたドーム型を思い出しながら行いました。アウ

トラインは、きれいになっているか。花の向きはどうか。自然と考えて、作れるようになってき

たと思います。また、花の名前も意識するようになっています。母と出かけたときは、実習で使

った花や見覚えのある花から会話が生まれたり、弾んだりして嬉しいです。 

今後の課題としては、メモを取る時にはもっとわかりやすく簡単に書けるようにして、実習に役

立てたいです。メモをとることは、将来に活かせるので、この授業でどんどん必要なことをメモ

して制作する力をつけたいです。C,I 

・今日のドーム型は、まとまりのあるアレンジメントにすることができました。将来、友だちが結

婚する時に、自分が作ったフラワーアレンジメントでお祝いしたいと思います。これからは、も

っとまとまりがあって、きれいな作品ができればいいと思います。I,G 

・今学期習ったことは、将来役に立つことが多かったと思います。前回作ったリボンを母親が見

て、今度作って欲しいと言ってくれました。ドーム型は、苦手なので、先生の作られたものを参

考にしながら構想を考えていこうと思っています。M,I 

・今日は、花材が少なく簡単かなと思ったけど、とても難しかったです。1学期を振り返えると、

先生からのアドバイスをいただいて、少しずつ上達してきていると思います。S,S 

・花で形を作ることが心地良く、楽しかったです。これからも、出来ることを増やし、きれいに、

可愛くアレンジメントをしていきたいと思います。M,S 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今学期は、新型コロナウイルス感染防止に留意して、学習・創作活動をしてきました。 

「フラワーデザイン」では、このような社会状況下だからこそ、より学校や家庭生活に潤いをもたらす効果のあ

るものを、相手に喜んで戴けるように、と思いを込めて学習活動ができたと感じられます。 

これからも、一人一人が各々の暮らしを思い描いて、植物の特性を理解し、創作力を高めて参ります。 

・今学期中、完成したアレンジメントの姿を意識しながら実習することができました。フラワーのアレン

ジだけでなく、リボンもしました。特に、ループリボンが上手にできるようになって、友達の誕生日の

ラッピングに使えるようにしたいです。 

将来は、保育士の仕事に活用したいと思っています。そのためには、もっと花の美しさを湧き立てるよ

うな作品を作れるようにしたいです。A,A 

・初めてのドーム型アレンジメントは、スカスカでバランスも悪かったけど、段々手際よく全体のバラン

スを意識してできるようになったと思います。これからも、上達できるよう頑張ります。母は、花が好

きなので帰省した時には、今日の簡単なアレンジメントを作ってあげようと思います。Y,K 

・「フラワーアレンジメント」をしてみて、学ぶことが沢山ありました。中でも、バランスよくすること

です。カスミソウの高さがそろわず、アウトラインをなかなか作れませんでした。今日も、ミリオグラ

タスとカスミソウの量のバランスが悪かった気がします。2学期からも、頑張っていきたいです。N,M 

・フラワーデザイン、初めてしました。やっていくうちに、上手くできるようになりました。 

これからも、しっかりできるようにしていきたいです。E,H 

・最初は、要領がわかりませんでした。やっていくうちに、自分で判断できるようになった気がします。

大変なことはリボンです。簡単そうですが一番難しいです。この調子で 2学期も頑張りたいです。K,T 

・今日は、いつもより小さ目で作りづらかったです。今学期、初めてアレンジメントをしました。ただ、

手順どおり花材を挿すのではなく、作りたい形を常にイメージしながら挿すことで全体のバランスがよ

くなることがわかりました。私は、将来花屋さんで働きたいと考えています。その時には、手早くきれ

いなアレンジメントを作りたいです。まだ形が上手く整っていないので、どのくらいの長さで切れば、

収まるのか感覚をつかめるようにしたいです。K,F 

・きれいなドーム型になってきたと思います。カスミソウの使い方、ＦＰの魅せ方も上達したように思い

ます。今必要なことは、ＦＰ以外のサブをどう魅せて、ＦＰをＦＰらしく引き立てるかだと思います。

誰が見ても、ステキだなぁと思えるアレンジメントを作りたいです。H,O 

・私は、この授業でアレンジメントの技術と集中力が身についてきたと思います。アレンジする時に、す

ごく集中力を必要とします。また、メモをとりながら行動する力は、習慣になりそうです。今後、もっ

と難しいアレンジメントになると思うので、先生の話をしっかり聞き、作るイメージを描きながら取り

組みたいです。A,K 

・今日は、上手く楽しくできました。今後は、お花の形をとらえて、全体をきれいな形にしていきたいと

思います。そして、誰かにプレゼントしたいです。K,K 

・苦戦することが多かったですが、最終的には自分の力で作れるようになったので良かったです。今後

は、スムーズにできるようになりたいです。M,S 


